

Der Mond – Stein oder Käse?
Da sind sich die Mäuse uneinig. Doch
wer hat recht? Um das herauszufinden,
gibt es keine andere Lösung als eine
Reise zum Mond. So werden normale
Hausmäuse zu Astronautenmäusen.
Werden sie die schwierige und
gefährliche Reise meistern und das
Geheimnis lüften?

Was braucht es, um ein Musical zu
schreiben und dieses aufzuführen?
Vom Schreiben der Geschichte, dem
Komponieren und Aufnehmen der
Lieder über das Basteln von Requisiten
bis zum Unterrichten von Kindern und
Organisieren von Räumlichkeiten war
alles dabei. Ich habe ein Musical
geschrieben und dieses mit einer
Primarklasse einstudiert und aufgeführt.



Die Mondmäuse

Komposition und Aufführung eines Musicals

Ilia Bosshart
Kantonsschule Küsnacht

Betreuung: Franziska Däster, Seraina Janett